

四月以降の授業について

先日、小池都知事の緊急会見が行われ「いまの状況は感染爆発の重大局面である」との発表がありました。また、安倍内閣総理大臣は3月28日に行われた記者会見において「専門家会議の判断次第で、小中高校の春休み明けからの再開方針を見直すこともあり得る」と表明しており、未だに先行きの見えない状況が続いています。

当教室では、日に日に変わる状況の変化を踏まえながら、四月の授業について以下のように対応させていただきます。保護者並びに生徒の皆さまにおかれましては大変ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解を賜り、感染防止にご協力くださいますようお願い申し上げます。

教室としてもできるだけの対策を講じ、引き続き子どもたちの健康・安全を第一に考えた対応を実施してまいります。

【保護者の皆さまへのお願い】

お子さまに次のような症状が見られた場合、通塾を控えご家庭でお過ごしくださいますようお願いいたします。

- ① 発熱等の風邪症状がある場合
- ② 嗅覚異常、味覚異常がある場合
- ③ 咳がたくさん出る場合

【授業クラス増設の延長】

ひとクラスの人数を少なくするため、4月10日(金)まで引き続きクラスを増設し授業を行います。ご都合の良い時間でご通塾ください。

なお、新中一生の方は新中一生クラスでのご通塾を是非ご検討ください。

【四月の授業料について】

四月の授業料を 一律(一部対象外の方あり) ¥5,000 とさせていただきます。

(四月に限り、兄弟割引の適用はありません。ご了承ください。)

また、四月は冷暖房費及び教育充実費の半年分 ¥3,000 を合わせてご納入くださいますようお願いいたします。

なお、四月は登録回数に関係なく、何日でもご通塾いただけます。お時間のあるお子さまは是非たくさんいらしてください。

※ 今後の予定に変更が生じた場合、教室ホームページにてお知らせいたします。適宜ご確認くださいませようお願いいたします。